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Земляки

В люди вывел ЯШЗ
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Валентина ТЕРЕШ КО ВА всегда охотно навещает родной Ярославль.

с нами запросто и со смехом 
вспоминала, как первый раз 
пришла на шинный, чуть не 
опоздав на смену.

Из книги «История Ярос
лавского шинного завода»: 
«В июне 1954 года пришла на 
свою первую работу в корпус 
«гребенки» 17-летняя Валя 
Терешкова.

Она вспоминала: «...На
кануне первого рабочего 
дня я очень волновалась и 
поздно легла спать, а мама, 
видимо пожалев меня, раз
будила за полчаса до гуд
ка... С заплаканными гла
зами бежала я до трамвая, 
и когда вскочила в вагон, 
казалось, он плетется еле- 
еле... Вихрем я влетела че
рез проходную, пробежала 
по железным лесенкам на 
второй этаж в свой цех. Вся 
в слезах я предстала перед 
грозным мастером и зале
петала, что опоздала на чет
верть часа, но больше ни
когда не буду.

Нахмурившийся было 
мастер добродушно усмех-

Кадры

нулся и посоветовал при
обрести будильник. Он по
казал мое рабочее место, 
объяснил, что надо делать. 
Пожилые работницы, уви
дев мою тоненькую фигурку, 
покачивали головами: спра
вится ли? Закусив губы и на
прягая все силы, я пыталась 
справляться».

По словам Ольги Кокор- 
новой, хранительницы му
зея истории ЯШЗ, Валентина 
Владимировна еще несколь
ко раз приезжала в гости к 
бывшим коллегам. Так, в му
зее завода до сих пор хранит
ся несколько фотографий с 
этих встреч.

-  Когда мы строили му
зей, пришлось собирать экс
понаты буквально по крупи
цам, -  вспоминает Ольга Ко- 
корнова. -  Одним из таких 
«предметов старины» стал 
диагонально-резательный 
станок, на котором, по слу
хам, и работала в свое вре
мя юная Терешкова. Так это 
было или нет, но мы очень 
носились с агрегатом: одна

транспортировка по завод
ским площадям чего стои
ла! В результате, придя как- 
то из отпуска, я не обнару
жила станка на месте -  сда
ли в металлолом. К сожале
нию, было и такое время...

Совсем недавно благо
даря энтузиазму Ольги Ко- 
корновой в музее работа
ла выставка, посвященная 
50-летию полета знамени
той землячки в космос.

Среди экспонатов были 
представлены и уникаль
ные: копия удостоверения 
об избрании Терешковой 
почетным членом бригады 
браслетного участка цеха 
№5 Ярославского шинного 
завода, а также фотография 
конца 60-х годов прошлого 
века, на которой запечат
лена встреча первой жен
щины-космонавта с леген
дарным директором завода 
Владимиром Чесноковым и 
первым секретарем Ярос
лавского областного коми
тета КПСС Федором Лощен- 
ковым.

ной политики, промышлен
ной политики, внешнеэко
номической деятельности, а 
также развития механизмов 
государственно-частного 
партнерства и предприни
мательской деятельности. 
В подчинение Александра 
Князькова переходят два де
партамента -  инвестицион
ной политики и промышлен
ной политики. Заместитель 
губернатора Андрей Епа- 
нешников, который с фев-

Перераспределили полномочия
Наталья Шапошникова назначена заместителем 
губернатора Ярославской области

К исполнению обязан
ностей заместителя губерна
тора Наталья Шапошникова 
приступила в четверг, 1 ав
густа. При этом она остает
ся директором департамента 
энергетики и регулирования 
тарифов.

Также увеличивается зо
на ответственности перво
го заместителя губернатора 
Александра Князькова. Те
перь он также будет куриро
вать вопросы инвестицион-

Благоустройство

Народный дозор
Общественность 
подключилась к контролю 
за ремонтом ярославских 
дворов

На улицах Звездной и Пирогова 
во Фрунзенском районе Ярославля 
кипит работа.

Елена КУЛЬКОВА.
Фото Константина КАНЦИДАЛА

Качество и выполнение всех необ
ходимых нормативов при укладке ас
фальтового покрытия регулярно про
веряют депутаты муниципалитета, го
родские и областные власти.

До середины сентября 2013 года 
только во Фрунзенском районе пла
нируется отремонтировать более 
70 дворов.

-  Еще совсем недавно процесс ре
конструкции дорог вызывал претен
зии к качеству асфальтового покры
тия. Именно поэтому и было принято 
решение проводить периодические 
проверки реконструируемых дорог и 
дворовых территорий с привлечением 
общественности и СМИ, а также рас
сказывать ярославцам о ходе ремонта, 
-  сообщил председатель комиссии му
ниципалитета Ярославля по вопросам 
городского самоуправления, законнос
ти и правопорядка Виктор Волончунас.

раля 2013 года курировал 
вопросы инфраструктуры, 
теперь будет заниматься 
вопросами строительства, 
дорожного хозяйства и 
транспорта.

Во время осмотра улицы Звездной 
в районе дома №47, корпусов 2 и 3, 
Виктор Волончунас отметил, что все 
дороги и дворы отбирались в проект 
исходя из анализа мнений жителей 
города. Обновленным дворовым пло
щадкам и дорогам, по опыту прежних 
лет, особенно радуются дети, кото
рые тотчас начинают расписывать 
асфальт своими рисунками и катать
ся на роликах.

По словам директора департамента 
городского хозяйства Николая Степа
нова, работа ло благоустройству дво
ров включает в себя замену асфальто
вого покрытия с фрезерованием ниж
него слоя, где это необходимо, замену 
бордюров, снос аварийных деревьев 
и установку малых архитектурных 
форм.

Программа благоустройства ярос
лавских дворов 2013 года по сравне
нию с прошлогодней существенно 
«подросла» финансово. Так, к 70 мил
лионам рублей из городского бюджета 
область добавила еще 120 миллионов. 
Почти в три раза увеличилось и коли
чество дворов, которые планируется 
отремонтировать, -  391.


